

Herrn Ortsbürgermeister
Jürgen Hook

27.11.2019

Antrag der CDU Fraktion auf Verbesserung der Mobilfunkabdeckung

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt den Antrag, die Abdeckung von Dudenhofen mit mobilem Internet zu verbessern. Dazu möge die Verwaltung schlecht versorgte Gebiete identifizieren, Angebote zur Installation von Mobilfunk-Sendemasten einholen und Zuschussmöglichkeiten von Land und Bund für das Vorhaben verhandeln. Das Konzept soll ausdrücklich auch die Auswahl möglicher Standorte beinhalten.

Erforderliche Haushaltsmittel für die Konzeptionierungsphase sollen dabei im Doppelhaushalt 2020/2021 bereitgestellt werden.

Begründung:

Verschiedene Ortsteile Dudenhofens sind nicht oder nur sehr schlecht ans Mobilfunknetz angeschlossen. So ist z.B. im nördlichen Teil von Dudenhofen, im Bereich der Schulen und Sportstätten sowie in zahlreichen Privathaushalten, kein Netz vorhanden.

Diese Situation ist im Jahr 2019 nicht mehr tragbar und stellt eine unzumutbare Einschränkung der Lebensqualität zahlreicher Menschen dar, die auf die Verfügbarkeit von mobilem Internet und mobiler Telefonie entweder aus privaten, beruflichen oder geschäftlichen Gründen dringend angewiesen sind.



Jürgen R. Ofer
Fraktionsvorsitzender



Marcus Mönig
stv. Fraktionsvorsitzender